
金門縣金寧鄉民代表會第 12屆第 18次臨時會會議紀錄 

第一次會議紀錄 

一、時間：中華民國 111年 8月 17日(星期三)上午 9時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：莊主席振源、楊副主席水信、翁代表明惠、黃代表文欣、辛代表愛華、

陳代表孝融、鍾代表尚志、陳代表秀金、李代表琳瑯 

四、列席：本會楊秘書榮崖 

五、主持人：莊主席振源                  紀錄：楊志團 

六、討論及決議事項 

（一）代理秘書報告出席代表已達法定開會人數，主席宣告開議 

（二）主席報告召開本次會議緣由 

（三）決定本次會議議事日程 

七、散會 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



金門縣金寧鄉民代表會第 12屆第 18次臨時會會議紀錄 

第二次會議紀錄 

一、時間：中華民國 111年 8月 18日(星期四)上午 9 時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：莊主席振源、楊副主席水信、翁代表明惠、黃代表文欣、辛代表愛華、

陳代表孝融、鍾代表尚志、陳代表秀金、李代表琳瑯 

四、列席：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、吳課長鑒原、陳課長柏帆、李

課長煜翔、柯課長逢平、許課長國彬、張隊長寶仁、楊人事管理員清

聰、陳主計員心怡、吳主任冠瑩請假、本會楊秘書榮崖 

五、主持人：莊主席振源                  紀錄：楊志團 

六、討論及決議事項 

（一）代理秘書報告出席代表已達法定開會人數，主席宣告開議 

（二）審議代表提案 

1.案號 1        類別：觀光        提案人：李代表琳瑯 

  案由：促請協助復原南山出海口舊有停車空間整理及標示為遊客停車處，以解

決外來遊客停車問題。 

  說明： 

(1)鑑於南山出海口舊有停車空間經年無人整理、雜草叢生，已被藤蔓覆蓋

嚴重影響停車功能。又六年來古寧村發展探訪石蚵林、一日蚵農深度旅

遊已逐漸成形，遊客漸多。唯，遊客到訪停車變成一門課題，停車空間

不足及遊客隨意停車，造成古寧南山蚵農困擾，載蚵拖車無法順利通行，

懇請協助處理。 

(2)建議相關單位進行南山出海口舊有停車空間整理，並設立告示牌以維護

南山出海口道路通行及舊有停車空間停車功能。 

  辦法：提請大會審議後請鄉公所辦理。 

  大會決議：照案通過。 

2.案號 2        類別：觀光        提案人：李代表琳瑯 

  案由：促請協助清理通往南山出海口之產業道路路面積砂及路側芒草割除問題，

以維護蚵農及到訪遊客之行車安全問題。 

  說明： 

(1)鑑於通往南山出海口之產業道路路面積砂嚴重、又南山農田未重劃彎道

多，彎道路側芒草常橫到路面，產業道路路面又積砂嚴重，摔車事件經

常發生。 

(2)建議相關單位協助清理通往南山出海口之產業道路路面積砂及路側芒

草割除問題，以維護蚵農及到訪遊客之行車安全問題。 

  辦法：提請大會審議後請鄉公所辦理。 

  大會決議：照案通過。 



（三）上次會議提案執行情形報告(略) 

七、散會 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



金門縣金寧鄉民代表會第 12屆第 18次臨時會會議紀錄 

第三次會議紀錄 

一、時間：中華民國 111年 8月 19日(星期五)上午 9 時 

二、地點：本會議事廳 

三、出席：莊主席振源、楊副主席水信、翁代表明惠、黃代表文欣、辛代表愛華、

陳代表孝融、鍾代表尚志、陳代表秀金、李代表琳瑯 

四、列席：鄉公所楊鄉長忠俊、王主任秘書四川、吳課長鑒原、陳課長柏帆、李

課長煜翔、柯課長逢平、許課長國彬、張隊長寶仁、楊人事管理員清

聰、陳主計員心怡、吳主任冠瑩請假、本會楊秘書榮崖 

五、主持人：莊主席振源                  紀錄：楊志團 

六、討論及決議事項 

（一）代理秘書報告出席代表已達法定開會人數，主席宣告開議 

（二）審議人民請願案(本會次無人民請願案) 

（三）臨時動議 

1.楊副主席水信 

 (1)建議鄉公所設置一條專線，供本鄉鄉親撥打以解決一些緊急事務，如此可由

鄉公所直接提供鄉親服務，不要只依賴縣府 1999，如此才能權責分明，畢

竟 1999許多業務都是直接轉移到鄉公所來辦理，民眾並不清楚。 

 (2)現在金門疫情比台灣嚴重，鄉公所石蚵小麥文化季要慎重考慮要否舉辦，若

續辦也要有相關配套措施及因應之道，備案要先準備好。 

 (3)今年中秋節博餅活動，因疫情的關係，建議每桌桌距要加大，整個活動空間

也要擴大，每桌人數也要控制在 10人以內以預防疫情傳播，另相關博餅規

則也要弄清楚不要引起民眾爭議，每桌結束時留下來得彩品是否要收回，公

所要有統一的做法，不要雙重標準。 

2.李代表琳瑯 

    慈湖三角堡前會期有提案建建車場遭金門國家公園以影響觀瞻否決，本席仍

認為鄉親有迫切的需要，請相關單位重新評估，在未施作前以人力取締不易，建

議比照金城鎮郵局前實施科技攝影取締，成效會較顯著。 

3.黃代表文欣 

    昔果山公廁興建工程已會勘多日，進度如何？本席及民眾都不清楚，請建設

課加把勁。 

七、閉會 


